



Ernst Peyer Gedenk-Stiftung Schweiz

Ernst Peyer Memorial Foundation Switzerland

Happiness is to make others happy
Glück heisst, andere glücklich zu machen
(Rev./Pfr. Ernst Peyer)



Biel, April 2014

Liebe Ghana- und Stiftungsfreunde

Es ist Frühling! Die Natur erfreut uns mit einer herrlichen Blütenpracht!
Gleichzeitig freuen wir uns an unserer Stiftungsarbeit – Freude, welche wir mit Euch teilen möchten.

Neues Mitglied im Stiftungsrat

Letzten Februar wurde Sabine Rosenthaler, dipl. Architektin ETH Zürich, in unseren Stiftungsrat gewählt. Sabine hat bereits 2004 in den Spitälern Bawku und Agogo Projekte zur Wassersanierung begleitet. In einem mehrmonatigen Einsatz hat sie dort ihre beruflichen und menschlichen Fähigkeiten zu unserer vollen Zufriedenheit bewiesen. Wir heissen sie herzlich willkommen!

Adasawase Wasser Projekt

Dies ist z. Zt. unser grösstes Projekt (ca. Fr.45'000). Die von uns finanzierten Schulgebäude, die Klinik und die Dorf-Bevölkerung brauchen dringend sauberes Wasser. Nach verschiedenen Abklärungen konnte ein Vertrag unterschrieben werden. Nebst unserer Stiftung sind auch der Direktor und der Chief Engineer der "Community Water & Sanitation Agency", der Chief von Adasawase und Pfr. Asirifi (Presbyterian Church) Träger dieses Vertrages. Damit haben wir eine breite Abstützung und Überwachung sichergestellt. Die Arbeiten sind in vollem Gang

Adasawase, Projekt für Gesundheit und Hygiene

Das Ghanaische Rote Kreuz arbeitet in Adasawase mit dem *Ghana Health Service* zusammen. Ziel dieser Zusammenarbeit ist die Vermittlung und Anwendung von Hygienestandards. Die *Ghana Red Cross Society* bildet freiwillige Helfer aus, die in einer Haus-zu-Haus Aktion die 5 wichtigsten Elemente im Gesundheit- und Hygiene Bereich vermitteln:

1. Regelmässiges Händewaschen mit Seife, persönliche Hygiene
2. Durchfallerkrankungen vorbeugen und behandeln
3. Ausgewogene Ernährung von Säuglingen und Kleinkindern .
4. Malariaprävention
5. Sauberes Trinkwasser im Haushalt

Wir haben uns verpflichtet, dieses Projekt für die Region Adasawase zu unterstützen. Mit diesem Pilotprojekt betritt unsere Stiftung Neuland. Geplanter Abschluss und vorgesehene Evaluation: Dezember 2014.

Dentoc Projekt

Bis Ende März wurden über 5500 Schülerinnen und Schüler untersucht ("Screening"). Bis Ende des Schuljahres sollten es mehr als 11'000 Kinder sein. Etwa 10% der Untersuchten müssten später behandelt werden. Das Dentoc Team ist auf einem guten Weg. Hoffentlich gelingt es ihm künftig, den größten Teil der zur Behandlung nötigen Mittel im eigenen Land aufzutreiben.
Mit der Finanzierung von weiterem Besteck zur Zahnuntersuchung und eines mobilen Sterilisationsapparates haben wir dem Team Mut zur Weiterarbeit gemacht

homepage: www.peyerstiftung.ch

Präsident: Daniel Bez - Karl-Neuhaus-Strasse 7 - 2502 Biel - Switzerland
Telephone 0041 32 322 83 52 e-mail: danibez@bluewin.ch
Postkonto Nr. 30-324914-3

Wasser für Bongo District (Upper East Region Ghana)

Sauberes Trinkwasser ist rar im Bongo District. In der langen Trockenzeit von Oktober bis April fällt kaum Regen. In Zusammenarbeit mit dem „*Water Vision Technology*“ Unternehmen und überwacht von Franz Zemp sollen an 25 Orten 25 Brunnen repariert oder wiederhergestellt werden. 12'000 Menschen kommen so wieder zu genügend sauberem Trinkwasser.

Um eine langfristige Nutzung sicher zu stellen, werden zwingend Wasser-Komitees gegründet, die den Betrieb und den Unterhalt gewährleisten. Die Endverbraucher werden künftig die entsprechenden Kosten tragen.



Freude herrscht – es gibt wieder sauberes Wasser !

Bau von Wohnhäusern in Nabango

Anträge für 22 betroffene, arme Familien sind durch Chief Akansake von Nabango eingegangen und von Franz Zemp begutachtet worden. Für diese werden nun zweckmässige Häuser mit soliden Fundamenten und einer einfachen Pitlatrine gebaut. Durchschnittspreis pro Haus: ca. CHF 660.--



Das Haus mit verstärktem Fundament ist zur Überdachung bereit.

Stiftungs-Archiv

Andreas Schweizer hat uns in seinem Betrieb in Basel, fürs dringend benötigte Archiv, Platz zur Verfügung gestellt. Herzlichen Dank, Andreas!

Liebe Freunde, Ihr könnt Euch sicher vorstellen, dass die Durchführung all dieser Projekte unsere Finanzen sehr stark strapazieren. Darum sind wir auf Eure grosszügige Unterstützung angewiesen und danken Euch, auch im Namen unserer Partner und Begünstigten in Ghana, recht herzlich dafür.

Mit besten Wünschen und einem lieben Gruss,

Euer Stiftungsrat
